
令和３年度小矢部市議会 議会報告会アンケート　【総合保健福祉センター】 回答　14/14人　回答率100％

1

男性 14 人

女性 0 人

回答なし 0 人

計 14 人

10歳代 0 人

20歳代 0 人

30歳代 0 人

40歳代 1 人

50歳代 3 人

60歳代 8 人

70歳以上 2 人

回答なし 0 人

計 14 人

会社員 2 人

会社役員 1 人

自営業 1 人

主婦 0 人

学生 0 人

公務員 4 人

農業 2 人

無職 3 人

その他 1 人

回答なし 0 人

計 14 人

あなたの性別は

あなたの年齢は

あなたの職業は

男性
100%

40歳代
7%

50歳代
22%

60歳代
57%

70歳以上
14%

会社員
14%

会社役員
7%

自営業
7%

公務員
29%

農業
14%

無職
22%

その他
7%
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2

ホームページ 1 人

議会だより 1 人

ＣＡＴＶ 0 人

フェイスブック 0 人

回覧板 6 人

市議会議員 0 人

自治会・各種団体 6 人

その他 0 人

回答なし 0 人

計 14 人

3

良かった 3 人

普通 7 人

良くなかった 4 人

回答なし 0 人

計 14 人

【工夫すべき点】

4

良かった 7 人

普通 6 人

良くなかった 0 人

回答なし 1 人

計 14 人

【工夫すべき点】

・資料を読むだけでなく、より詳細な説明を
お願いしたい。
・資料を読み上げるだけでなく、解説を加え
て分かり易く説明して欲しい。
・時間を延長してほしい。
・もう少し個別の予算内容の説明をしてもら
いたかった。

意見交換会の内容はいかがでしたか。

本日の議会報告会は何でお知りになられましたか。（複数回答あり）

議会からの報告会の内容はいかがでしたか。

ホームページ
7% 議会だより

7%

回覧板
43%

自治会・各

種団体
43%

良かった
21%

普通
50%

良くなかっ

た
29%

良かった
50%

普通
43%

回答なし
7%
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5

是非参加したい 5 人

なるべく参加したい 9 人

参加しない 0 人

回答なし 0 人

計 14 人

【参加しない理由】

6

必ず読んでいる 4 人

ときどき読んでいる 8 人

ほとんど読んでいない 1 人

回答なし 1 人

計 14 人

7

表紙 0 人

当初・補正予算の概要 3 人

審議議案・議案別賛否状況 3 人

代表・一般質問 10 人

委員会報告 6 人

閉会中委員会開催状況 0 人

行政視察報告 2 人

会務報告 1 人

編集後記 0 人

特にない 2 人

計 27 人

次回の議会報告会にも参加したいと思いますか。

議会だよりを読んでいますか。

議会だよりで特によく読まれるものは何ですか。（複数回答あり）

是非参加

したい
36%

なるべく

参加した

い
64%

必ず読ん

でいる
29%

ときどき読

んでいる
57%

ほとんど読んで

いない
7%

回答なし
7%

当初・補正予算の概

要
11%

審議議案・議案

別賛否状況
11%

代表・一般質問
37%

委員会報告
22%

行政視察報告
8%

会務報告
4%

特にない
7%
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8

9

10

11 市議会、議会だよりに対しての意見（自由意見）（順不同）

・中学校はそのままのこす。統合しない。部活動は市で統合するべきである。

・市内企業の支援充実を。

議会改革についての意見（自由意見）（順不同）

・小矢部市のために必要な定数、報酬、活動費であれば意見はありません。

・人口減、議員の立候補者が少ない中、定数改正は必要。議員の報酬が低く、若い年代の議員がいない。
富山、高岡並みに上げるべき。

意見交換会のテーマとして取り上げて欲しいものについての意見（自由意見）（順不同）

・これからの小矢部市のめざすところ（特徴）

・教育と福祉について、もっと考え、アイディアを出し、他市にないものをつくりあげる。

・魅力ある地域づくり。

・町おこしについて。

・参加者が少ない。多数の参加ができる工夫を。

・１時間では足りない。

・前回は人数が多く集まったが、今日は少なく感じた。コロナのためにあまり周知しなかったのか。

・パワポで見せているものを読み上げるだけの説明では不充分である。もう少し内容の説明をしていただき
たい。

・個人的には定数は現行のままで良い。

・商工、農業の合同参加の展望。

・議員定数を減らしてほしい。

議会報告会の開催についての意見（自由意見）（順不同）

・若林地区の中学生のスクールバス（西中・下中）は配置できないものか。
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